



SECTION
—  —
GARD

Marche ou grève !

Ce lundi 18 décembre, nous étions reconvoqués en CSAL pour déterminer les ponts naturels de 2024, suite au vote unanimement « contre » de la première proposition de la direction.

Malgré notre insistance sur les arguments avancés, tels que :

- la fermeture d'autres services publics, notamment les écoles,
- le peu d'impact d'une ouverture de 4 heures au milieu d'un pont de 5 jours,
- l'opinion publique qui pensera que nos services sont fermés comme les autres,
- le possible report de la date limite de la campagne déclarative,
- les difficultés pour les parents de faire garder son enfant ce jour là,
- le fait que d'autres départements l'ont accordé

notre Directeur maintient sa décision de ne pas proposer le 10 mai comme pont naturel.

Il refuse de récompenser les agents éprouvés par les dernières réformes (NRP et GMBI entre autres) en leur accordant la possibilité de profiter de 5 jours de détente au printemps prochain.

Sa « loyauté » envers la Direction Générale sera sans doute récompensée...

Il a renouvelé sa proposition de discuter avec les organisations syndicales pour déterminer quels services pourraient profiter de « largesse » concernant l'accord de congés ce jour là et quels services seraient sacrifiés sur l'autel du sacro-saint Service Public !

Pour les représentants **FO DGFIP**, il est hors de question de participer à cette distribution de privilèges, le Directeur devra assumer jusqu'au bout ses décisions, nous ne serons pas complices.

Malgré tout, nous invitons les « punis » à se révolter en faisant grève ce jour là, pour que les accueils soient fermés quand même et montrer que nous ne sommes pas soumis !



Et toi, le 10 mai ?

Tu marches avec la Direction ou tu grèves ?